
Promis fahren Touareg
Beitrag von „heland“ vom 9. September 2008 um 20:44

Zitat von Andre86

EU-Kommisionspräsident Jose Manuel Barroso fährt einen V10TDI. Jedenfalls fuhr er ihn
noch 2007. Damals hatte er diesen sogar auf die Frage hin verteidigt, warum er ein
Fahrzeug mit einem solchen CO2-Ausstoß fährt, aber eine Grenze von 130g pro
Kilometer fordert!

Anbei der Artikel des Daily Telegraph. Ist äußerst lesenswert.

http://www.news.com.au/dailytelegraph…5001031,00.html

Gruß,
André

Alles anzeigen 

na ja er meint halt, das mal globale Ziele nur im Kollektiv - aber nicht individuell lösen kann -
ich finde da hat er nicht ganz unrecht ich persönlich fühle mich gleich viel besser, wenn ich
mit meinem Dicken unterwegs bin und hab auch endlich die richtige Antwort für meinen grünen
Nachbar! Toll der Barosso!

(den hatten wir übrigens schon bei Beitrag 200)

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4416-promis-fahren-touareg/?postID=147013#post147013
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